

Publié le 01/06/2011 | 15:35

Le grand prix de la casserole parisienne...

Par Valentine Ponsy

LIRE

VIDÉOS

COMMENTAIRES



Ce concours a distingué le pire projet de la mairie de Paris en matière de concertation publique.

Organisé par une dizaine d'associations, ce concours visait à épingler le manque de respect de la démocratie participative autour de grands projets d'urbanisme menés dans la capitale. La palme a été attribuée aux Serres d'Auteuil.

Avec humour ce grand prix dénonce le manque de dialogue et de concertation de la mairie de Paris.

France 3 IDF



Voir ci-contre le reportage de Damien Lefauconnier et Frédérique Bobin.

Huit projets étaient en lice. C'est donc le projet d'extension de Roland Garros qui a été élu la plus gros casserole de la ville. Dans cette compétition c'est la politique de Bertrand Delanoë qui est aussi visée. Une façon de demander avec humour à ce que les Parisiens soient plus écoutés.

- La rénovation des Halles par Gilles Pourbaix Association Accomplir
- Le quartier de tours Masséna-Bruneseau par Fabrice Piault Association
 Tam-Tam
- Le Stade Jean Bouin et la mort du sport scolaire et associatif dans le XVIe arr. par Bertrand Biette
- Comité de Défense du Sport de Proximité La "Samar hautaine" par Rémi

Koltirine - SOS Paris

- La transformation du **Grand Écran Italie** en magasins par Marie-Brigitte Andrei Sauvons le Grand Ecran
- Le bétonnage du Bois de Boulogne par LVMH par Marc Servel Coordination pour la Sauvegarde du Bois de Boulogne et de ses Abords La Tour Triangle à la Porte de Versailles ou la démesure urbaine par Patrice Maire - Monts 14
- Roland Garros: le massacre du Jardin Botanique des Serres d'Auteuil (par Jean-Louis Tissier -Comité de soutien des serres d'Auteuil)